

Arve-et-Lac Deux douanes fermées la nuit: et bientôt davantage?

La clôture nocturne de la frontière à Cara et La Renfile n'est qu'un prélude. Genevois comme français, les élus veulent se prémunir du trafic.

Les douanes de Cara et de La Renfile fermeront la nuit; si ce test s'avère concluant, d'autres pourraient suivre.

Même timide, cela ne pourrait être qu'un premier pas. Aux confins des communes genevoises de Jussy et Presinge et haut-savoyardes de Juvigny et Ville-la-Grand, les douanes de Cara et La Renfile seront bientôt fermées la nuit, de 22 h à 5 h, à titre de test. Demandée par les communes du secteur, la mesure a été décidée vendredi lors d'un comité de pilotage réunissant élus suisses et français.

Les municipalités riveraines militaient pour une fermeture plus étendue, mais le président du Conseil d'État genevois et patron des Infrastructures a été suivi en proposant ce test nocturne qui sera évalué après quelques mois. Serge Dal Busco a argué du risque de report du trafic vers d'autres franchissements. «L'horaire retenu pour les fermetures nocturnes permettra toutefois d'interrompre le trafic des véhicules qui passent souvent à vive allure en pleine nuit, note Roland Godel au nom du Département des infrastructures. Ce sont eux qui génèrent les plus grandes nuisances sonores.»

